

Abteilung Ski begrüßt neues Mitglied

Am 26.01.11 konnte die Abteilung Ski erstmals mit der neu gekauften Pistenraupe den Lift am Bodenberg präparieren. Die 220 PS starke Kässbohrer PB220 DR wird mit einer Arbeitsbreite von 5,40 m den Besuchern unseres Skihangs künftig noch bessere Bedingungen schaffen. Zudem wurde das Fahrtchipsystem auf Zeit- und Tageskarten umgestellt. Ab sofort können Zeitkarten für eine, zwei oder drei Stunden gekauft werden. Eine Halbtages- und Tageskarte wurden ebenfalls ins Programm aufgenommen. Für Mitglieder der SG Mauersberg gibt es weiterhin Preisnachlässe auf alle Karten.

Pistenbully erleichtert Arbeit

Neue Technik hilft den Wintersportlern der SG Mauersberg bei der Präparierung des Skilifts. Das gebrauchte Gerät war zuvor im Allgäu im Einsatz.

VON MATTHIAS LEIPNITZ

MAUERSBERG – Er ist 7,50 Meter lang und bearbeitet den Untergrund auf einer Breite von mehr als fünf Metern – ihr neuer Pistenbully bereitet den Wintersportlern der SG Mauersberg seit wenigen Tagen viel Freude. Binnen einer Stunde können damit die beiden Lifthänge des Vereins präpariert werden. „Einwohner und Touristen erwarten nun deutlich bessere Bedingungen. Wir sind endlich konkurrenzfähig geworden“, ist der Abteilungsleiter Ski, Michael Noack, überzeugt.

Nach Noacks Ansicht verfügt Mauersberg schon immer über einen der schönsten Abfahrtsberge in der Umgebung. Schließlich stehe für die weniger Geübten eine gut 500 Meter lange Piste mit mäßigem Gefälle zur Verfügung, für die Profis



Maschinist Achim Schreiter erläutert dem stellvertretenden Abteilungsleiter Martin Schreiter, Abteilungsleiter Michael Noack und Vorstandsmitglied Christoph Hillig (von links) Details des neuen Gerätes. FOTO: MATTHIAS LEIPNITZ

eine etwas kürzere, dafür aber deutlich steilere. „Seit drei Jahren hat sich der Verein schon mit dem Gedanken befasst, neue Technik für die Hangpräparation anzuschaffen“, berichtet Christoph Hillig, eine der treibenden Kräfte im Verein. 25 Jahre nach Eröffnung des Lifts auf dem Erzgebirgshang wird dieser nun von einem Gerät präpariert, das schon

im Allgäu jahrelang im Einsatz war. „Wir sind dabei, Geldgeber für die Finanzierung des Bullys mit ins Boot zu holen“, erklärt Hillig. Vorerst habe der Verein die 15.000 Euro vorgeschossen. Positiver Nebeneffekt der Neuanschaffung ist, dass das zuvor am Hang eingesetzte Schneemobil nun verstärkt für die Rundloipe um Mauersberg genutzt wird.

Bericht und Foto Matthias Leipnitz



Foto:Martin Schreiter



Erster Einsatz der neuen Pistenraupe am Bodenberg. Foto:Martin Schreiter

[zurück](#)